



残り2か月に全力を尽くして

今年も残すところ2か月となりました。朝夕の冷え込みも進み、冷たくなってきた空気に秋の深まりを感じます。体調管理には十分に気を付けてほしいと思います。

今年度は、作品展を行います。5年生は、「つなぐ」をテーマに「現在」「未来」へと想いをつなげていきます。平面作品では多くの芸術家に影響を与えた「浮世絵」をもとに作品を描きました。偉大な作家の作品が子どもたちの手によって生まれかわります。立体作品では、粘土で「未来に生きるわたし」を表現します。作品に向かう表情は真剣そのもの。私達の想像を超えた作品が次々と誕生し、いつもながら子どもたちの発想力に度肝を抜かれます。素敵な作品展になることを楽しみにしています。

11月の予定

- 3日(月) 文化の日
- 4日(火) なぎなた部壮行会
保健委員会集会
- 6日(木) 学費引き落とし(9,010円)
- 8日(土) 市なぎなた大会
- 12日(水) ~ 21日(金)
赤い羽根募金
- 13日(木) 作品展校内鑑賞会
⑥委員会
- 14日(金) 作品展(16:00~19:00)
アルバム 作品展クラス写真
- 16日(日) 作品展(9:00~17:00)
- 23日(日) 勤労感謝の日
- 24日(月) 振替休日
- 27日(木) ⑥クラブ
- 【12月10日(水)~12日(金) 個人懇談】

防寒着について

防寒着について

これから防寒着を着用する機会が増えると思いますが、桜小学校では次のように決めていますので、ご理解、ご協力をお願いします。

マフラーについて

マフラーは、お子さんの体に合ったものを着用させてください。あまりにも長いものは、足に絡んだり車などに巻き込まれたりして危険ですのでやめてください。

カイロについて

カイロは「貼り付けるもの」のみ可としています。ポケットに入れるものは、校舎内で投げたり、中身をこぼして目に入ったりすることがありますので、持たさないようにしてください。

耳あてについて

耳当てをすると、周りの音が聞こえなくなることが考えられます。耳あてはしないようにしてください。

ネックウォーマーについて

マフラー同様登下校時にだけ使用をしてください。校舎内では、使用をしません。

赤い羽根募金活動について

桜小学校児童会では、「助け合い」という主旨に賛同し、ボランティア活動の一つとして、毎年、赤い羽根共同募金に参加しています。今年も以下のように取り組みたいと思います。

期間：11月12日(水)~21日(金)

場所：北館西昇降口・南館東昇降口・南館西昇降口

時間帯：朝放課・1時間目放課

みなさんの温かいご協力をお待ちしております。よろしくお願いします。

※作品展の日は、体育館にも募金箱を設置させていただきます。

